

Essence: Doux enfants, éloignez-vous de la conscience de frères et sœurs; considérez que vous êtes frères et ainsi votre *regard* se «civilisera». Les âmes, c'est seulement quand votre *regard* sera «civilisé» que vous pourrez être karmateet.

Question: Quelle méthode devriez-vous mettre en place pour éliminer vos défauts?

Réponse: Tenez un *registre* de votre *caractère* et *notez* votre bilan chaque jour. En tenant votre *registre* vous connaîtrez vos faiblesses et vous pourrez facilement les éliminer. En les enlevant progressivement, vous atteindrez le niveau où vous ne vous souviendrez de personne d'autre que du Père. Qu'il n'y ait aucun attachement pour les vieilles choses! Intérieurement, n'ayez pas le désir de demander quoi que ce soit.

Om shanti. D'un côté, il y a l'intellect humain et de l'autre, l'intellect Divin (en référence à Dieu), ensuite il y aura l'intellect divin (en référence aux déités). Un intellect humain est un intellect démoniaque. Les gens ont un *regard criminel*. D'un côté, il y a le *regard civilisé* et de l'autre, le *regard criminel*. Les déités sont *sans vice*, leur regard est *civilisé*; alors qu'ici, à l'âge de fer, les gens sont *vicieux* et leur regard est *criminel*. Leurs pensées sont *vicieuses*. Les êtres humains au *regard criminel* sont dans la *prison* de Ravan. Dans le royaume de Ravan, tout le monde a un *regard criminel*; personne n'a un *regard civilisé*. Vous êtes maintenant à l'âge de Confluence le plus bénéfique. Baba change maintenant votre *regard criminel* en *regard civilisé*. De nombreuses personnes ont un *regard criminel*. Certaines l'ont à moitié et d'autres, à un pourcentage différent. Lorsque votre *regard* se *civilisera*, vous atteindrez votre niveau karmateet et votre regard deviendra alors fraternel. Lorsque l'âme regarde l'âme, le corps n'existe plus; alors comment le *regard* peut-il être *criminel*? Donc, le Père dit : Éloignez-vous de la conscience de frères et sœurs. Considérez que vous êtes «frères». C'est un aspect très profond. Cela ne peut jamais entrer dans l'intellect de qui que ce soit d'autre. Personne ne peut comprendre ce que signifie «avoir un *regard civilisé*». Si cela entrait dans l'intellect de quelqu'un, il pourrait obtenir un statut élevé. Le Père explique : Considérez que vous êtes des âmes et oubliez le corps. Vous devez quitter votre corps dans le souvenir du Père. Moi, l'âme, je vais vers Baba. Renoncez à toute arrogance du corps et quittez celui-ci dans le souvenir du Père qui vous rend purs. Si votre *regard* est *criminel*, vous aurez sans cesse des remords. La destination est très élevée. Bien que certains soient de très bons enfants, ils font tout de même une erreur ou une autre parce que maya est là. Personne n'a encore été capable de devenir karmateet. Vous atteindrez votre niveau karmateet à la fin et votre regard sera alors *civilisé*. Il y aura alors cet amour fraternel spirituel. Quand il y a un amour fraternel spirituel très fort, il n'y a pas cette vision *criminelle*. Vous ne pourrez réclamer un statut élevé qu'à cette condition. Le Père vous montre le *but* et l'*objectif* complets. Les enfants, vous comprenez que vous avez tel ou tel défaut en vous. Quand vous tenez votre *registre*, vous prenez conscience de vos défauts. Parfois, certains sont capables de se transformer sans tenir de *registre*. Cependant, ceux qui sont faibles devraient vraiment tenir leur *registre*. Beaucoup sont faibles. Certains ne savent même pas comment tenir leur *registre*. Votre niveau devrait être tel que vous ne vous souveniez de personne d'autre. Moi, l'âme, je suis venue sans corps et je dois le redevenir pour rentrer à la Maison. On raconte une histoire à ce sujet ; on avait dit à quelqu'un de ne même pas utiliser sa canne car il s'en souviendrait à la fin. Vous ne devez avoir aucun attachement. Beaucoup ont de l'attachement pour les vieilles choses. Vous ne devez vous souvenir de rien, si ce n'est du Père. La destination est si élevée ! Il y a tant de différence entre se souvenir de cailloux et se souvenir de Shiv Baba. N'ayez pas le

désir de demander quoi que ce soit. Chacun doit vraiment faire au minimum six heures de *service*. Généralement, on *sert* le *Gouvernement* pendant 8 heures, mais vous devez faire le *service* du *Gouvernement* Pandava pendant au moins cinq à six heures. Les êtres humains vicieux ne peuvent pas se souvenir de Baba. L'âge d'or est le monde sans vice. On s'est souvenu de la louange des déités : complètes avec toutes les vertus, complètes avec 16 degrés célestes. Les enfants, votre niveau devrait être totalement «au-delà». Ne vous attachez pas aux choses sales. Ne vous attachez même pas à votre corps. Devenir de tels yogis vous rafraichira. Plus vous serez satopradhan, plus le mercure de votre bonheur s'élèvera. Il y a 5000 ans vous étiez tellement heureux. Vous aurez ce bonheur ici, et vous l'emporterez aussi avec vous à l'âge d'or. On dit : «Vos dernières pensées vous conduisent à votre destination». Vous recevez en ce moment des directives; ensuite, à l'âge d'or, vous recevrez le salut. Vous devez barater l'océan de connaissance. Le Père est Celui qui enlève la peine et qui donne le bonheur. Vous dites que vous êtes les enfants du Père, donc vous ne devez donner de peine à personne. Montrez le chemin du bonheur à tous. Si vous ne donnez pas de bonheur, alors vous donnez certainement de la peine. C'est l'âge de Confluence le plus bénéfique où vous faites des efforts pour devenir satopradhan. Les faiseurs d'efforts sont *numberwise*. Lorsque les enfants font du bon service, le Père les loue : «Cet enfant est un très bon yogi». Les enfants serviables mènent une vie sans vice. Ceux qui n'ont pas la moindre pensée négative atteindront leur niveau karmateet à la fin. Les Brahmines, vous êtes les seuls dont le *regard* devient *civilisé*. Les êtres humains ne peuvent jamais être appelés des déités. Ceux qui ont un *regard criminel* commettront de toute façon des péchés. Le monde de l'âge d'or est le monde pur, alors que ce monde est impur. Les gens ne comprennent pas ce que tout cela signifie. C'est seulement lorsqu'ils deviennent Brahmines qu'ils peuvent comprendre. Ils disent : «Cette connaissance est très bonne, mais je viendrai quand j'aurai du temps». Baba comprend alors qu'ils ne viendront jamais. C'est comme insulter le Père. Vous changez d'êtres humains en déités, vous devriez donc le faire instantanément. Si vous remettez au lendemain, maya vous attrapera par le nez et vous jettera dans le caniveau. En disant «demain, demain», la mort viendra. Ne reportez pas une tâche bénéfique. La mort se tient juste au-dessus de vos têtes. Tant de gens meurent soudainement. Si les bombes tombaient tout de suite, tant de gens mourraient. Il y aura des *tremblements de terre*, mais vous ne le saurez pas à l'avance. Selon le drama, des calamités naturelles auront lieu et personne ne le saura à l'avance. Cela provoquera de nombreux dommages. Alors, le *Gouvernement* augmentera les taxes des transports etc. Les gens doivent voyager. Il (le Gouvernement) se demande alors comment augmenter ses revenus afin de pouvoir payer ses dépenses. Les céréales sont aujourd'hui si chères. Le Père est ici pour vous expliquer : On dit que les âmes qui ont un *regard civilisé* sont pures. Dans ce monde, tous les *regards* sont *criminels*. Vous développez maintenant un *regard civilisé*. Cela demande des efforts. Obtenir un statut élevé ce n'est pas comme aller chez sa tante ! Ceux qui ont un *regard* très *civilisé* obtiendront un statut élevé. Vous êtes venus ici pour changer d'hommes ordinaires en Narayan. Cependant, ceux qui n'ont pas un *regard civilisé* et qui ne prennent pas la Connaissance auront un bas statut. En ce moment, tous les êtres humains ont un *regard criminel*. À l'âge d'or, tous ont un *regard civilisé*. Le Père explique : Doux enfants, si vous voulez devenir des déités, les maîtres du paradis, ayez alors un *regard* très, très *civilisé*. Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père; c'est seulement alors que vous pourrez devenir à 100% *conscients de l'âme*. Vous devez expliquer le sens de ces points à tout le monde. À l'âge d'or il n'est pas question de péchés. Ils sont emplis de toutes les vertus, leur *regard* est complètement *civilisé*. Même la dynastie de la lune a deux degrés de moins. À la fin, la lune n'est plus qu'un petit croissant. Elle ne disparaît pas totalement. Ils disent : «Elle a disparu». On ne peut pas la voir à cause des nuages. Le Père dit : Votre lumière non plus ne s'éteint jamais

complètement. Il reste une petite *lumière*. Vous prenez du *pouvoir* auprès de la *Batterie Suprême*. Il vient Lui-même vous apprendre à être en yoga avec Lui. Lorsqu'un *professeur* vous enseigne, le yoga de votre intellect est tourné vers lui. Vous étudiez en fonction des directives qu'il vous donne. «Nous allons étudier pour devenir *professeurs* ou *avocats*.» Cela n'a rien à voir avec des bénédictions ou de la miséricorde. Inutile de courber la tête. Oui, si quelqu'un vous accueille d'une façon spécifique en disant «Hari Om» ou «Rama, Rama», vous devez faire la même chose à son égard. C'est simplement une question de respect. Vous ne devez pas faire preuve d'arrogance. Vous savez que vous devez simplement vous souvenir du Père Unique. Quand quelqu'un renonce à la dévotion, cela provoque beaucoup de bouleversements. Ils considèrent que celui qui renonce à la dévotion est athée. Il y a une telle différence entre votre compréhension de l'athéisme et la leur. Vous dites qu'ils sont athées parce qu'ils ne connaissent pas le Père, qu'ils sont orphelins. C'est pourquoi ils ne cessent de se battre et de se quereller. Il y a des querelles et des remous dans chaque foyer. L'irritation est aussi un signe de colère. Il y a une paix illimitée, là-bas. Les gens disent qu'ils reçoivent beaucoup de paix grâce à la dévotion. Cependant, cela ne dure qu'un temps. Vous voulez être en paix pour tout le temps. Lorsque vous devenez orphelins après avoir appartenu au Seigneur et Maître, vous passez de la paix à la guerre. Le Père Illimité vous donne l'héritage illimité du bonheur. Vous recevez un bonheur limité en héritage de la part d'un père limité. En fait, il s'agit d'un héritage de peine dû à l'épée de la luxure qui ne cause que de la peine et rien que de la peine. C'est pourquoi le Père dit : Vous recevez de la peine du début jusqu'à la fin. Le Père dit : Souvenez-vous de Moi, le Père Purificateur. C'est ce que l'on appelle le souvenir facile et la connaissance facile du cycle du monde. Si vous considérez que vous appartenez à la religion originelle et éternelle des déités, vous irez alors de toute façon au paradis. Au paradis, tout le monde a un *regard civilisé*. On dit de ceux qui sont conscients du corps qu'ils ont un *regard criminel*. Ceux qui ont un *regard civilisé* n'ont aucun vice en eux. Tout en vous expliquant, le Père rend tout si facile, mais les enfants ne s'en souviennent pas suffisamment parce que leur *regard* est *criminel*. Alors, ils ne se souviennent que du monde sale. Le Père dit : Oubliez ce monde. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Soyez de tels yogis, que vous n'ayez pas le moindre attachement pour votre corps. Ne soyez pas attirés par les choses sales. Que votre niveau soit «au-delà». Que le mercure de votre bonheur reste élevé.
2. La mort se tient au-dessus de vos têtes, par conséquent ne reportez pas une tâche bénéfique. Ne remettez pas au lendemain ce que vous pouvez faire le jour même.

Bénédiction: Puissiez-vous être libérés de tous les vices grâce au pouvoir de réalisation. N'essayez pas d'être intelligents avec le Père le plus intelligent de tous.

Certains enfants essaient d'être intelligents avec le Père le plus intelligent de tous afin de donner des preuves de leur service et de faire que leur nom soit valorisé. Ils ont une réalisation à ce moment, mais celle-ci n'a pas de pouvoir et donc la transformation n'a pas lieu. Certains comprennent que ce n'est pas bien mais ils pensent que leur nom ne devrait pas être bafoué et ils tuent ainsi leur propre conscience. Cela est aussi accumulé dans le compte des vices. En conséquence, arrêtez d'être aussi intelligents et soyez libérés de vos vices en ayant des réalisations avec un cœur vrai.

Devise: Etre libres de tous les liens dans cette vie, c'est être libérés dans la vie.

***** OM SHANTI *****